

Herr Jonen:

Im Ausschuss für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus wurden die baulichen Mängel im Schulpavillon thematisiert. Ein Beschluss zu dem Thema wurde zurückgezogen, da die Sanierungsarbeiten am Dach bereits beauftragt waren und zu den Beschattungsanlagen die Ausschreibung erfolgt ist.

Äußerlich sind jetzt keine Veränderungen zu sehen, daher die Nachfrage wie der aktuelle Sachstand ist?

Antwort der Verwaltung:

Die Teilsanierung der Regenentwässerungsrinne hinter der Dachattika wurde planmäßig und wie beauftragt durchgeführt. Der Sonnenschutz an der Süd- und Westseite des Realschulpavillons konnte gegen Ende des Jahres, aus Zeitgründen sowie wegen der Witterung nicht mehr bewerkstelligt werden.

In Abstimmung mit der Kämmerin wurde daher Anfang dieses Jahres für das laufende Haushaltsjahr eine „Rückstellungen für unterlassene Instandhaltungen“ gebildet, so dass die Nachrüstung der Sonnenschutzanlagen in diesem Jahr erfolgen kann.